

# Les Jeudis à Croquer

présentent

## Atelier de conversation

Un film de Bernhard Braunstein

**Il n'y a pas d'étrangers.  
Il n'y a que des gens qu'on ne connaît pas encore.**



**Projections – Débats sur les droits humains**

**Jeudi 17 janvier 2019**

**19H – Entrée libre**

**A l'OSTALADA, Centre d'Accueil de Jour du Secours Catholique  
22 Place Arnaud Bernard à Toulouse  
(Métro B : Compans Caffarelli)**



**Débat-Collation, présenté et animé par l'équipe  
Action Internationale du Secours-Catholique avec le  
témoignage de bénévoles sur l'apprentissage du français**